

Vorläufiges Protokoll der Vorstandssitzung Nr. 08/2012 am 25.05.2012

Ort: Telefonkonferenz Hessen-Server

Telefonnummer: 069 175 36 743

SIP: <sip:500@sip.piratenpartei-hessen.de>

Konferenzraum: 2301#

Zeit: 19:00 Uhr

Anwesend:

Christan Koch

Johannes Diestelmann

Ortwin Regel

Jason Peper

Entschuldigt:

-/-

Anfang: 19:03 Uhr

1. Formalia

Begrüßung

Beschlußfähigkeit: Ja

Aufzeichnung nein

Änderung TO

...

Gehmigung des Protokolls der vorherigen Vorstandssitzung

<https://hildesheim.piratenpad.de/141> genehmigt

2. Anträge

Beschlußnummer 2012-05-25-#001

[Umlauf] Kauf Beamer - Treffen beim Piratentreffen vom 22.05.2012

Der folgende Beamer oder äquivalentes Modell wird für 380-440€
angeschafft:

http://www.amazon.de/BenQ-MX514-DLP-Projektor-Kontrast-100000/dp/B0050PLG40/ref=wl_it_dp_o_pC_nS_nC?ie=UTF8&coliid=1D273UMHZMHNY&coliid=IMKIVG5NQTXJO

Dafür: Chris Koch, Ortwin Regel, Johannes Diestelmann, Jason Peper

Dagegen: 0

Enthaltung: 0

2012-05-25-#001 = angenommen

beauftragt damit: Chris Koch

3. weitere Punkte zur Bearbeitung

NPD-Mitglieder: Wie ist der Kontakt zur Presse verlaufen?

HiAZ - kein Text, wir werden informiert

Geldflüsse LitteraNova: Weiß jemand etwas? Rene soll sich kümmern, braucht aber vielleicht zuständigen Ansprechpartner im Vorstand

Ortwin wird ihn ansprechen. Ticket an Rene. Auch betr. Campus-Flyer.

Stand Webseite?

Evtl. nicht bei Treffen Anwesende? Stumme Mitleser der ML? Nur Red.-Rechte an diese.

MV-Protokolle wohl vollständig

4. LGS

Wird ab jetzt von Fraktion Stadt mitgenutzt

S. Aushang (Günter)

Kühlschrank?

Aufruf zur Spende von Kühlschrank und Lüfter an der LGS-Tür?

5. Sonstiges

nächste Telko im Mumble!

Torsten Bartels: Kontakt?

Mitgliedsantragsseite LV wird abgeschaltet

Überwachungskameras im Stadtgebiet?

Nächste Sitzung: Real am Fr, 8. Juni, ab 19:00 Uhr in der LGS
Ende 19:30 Uhr

--

...